

Por Andalucía siempre y siempre por Sevilla, la razón y el sentimiento que nos ocupan todos los días del año y no sólo ahora en tiempo de campaña electoral.

Sin embargo es natural que se intensifiquen en estos momentos los trabajos y desvelos por hacer llegar el mensaje del andalucismo a mientras más gente mejor.

Es por eso que me gustaría invitarles al encuentro que tendremos el próximo día 20 a la 1 del mediodía en la terraza del Bar Puerto (calle Betis) para tratar de asuntos relativos a la cultura y el arte de nuestra tierra.

16 de Octubre de 1989